

Ottawa, Canada, 18 août 2017

### **Déclaration sur la situation actuelle au Venezuela**

ParlAmericas a continué de demander que la démocratie et la volonté du peuple souverain du Venezuela soient protégées dans la recherche d'une solution pacifique afin de surmonter la situation actuelle.

En tant qu'institution qui rassemble les législatures nationales des 35 pays indépendants des Amériques, ParlAmericas note avec inquiétude l'intention déclarée aujourd'hui par l'Assemblée constituante d'assumer les compétences de bases de l'Assemblée nationale du Venezuela.

La sénatrice Marcela Guerra, présidente de ParlAmericas, a averti que « les actions entreprises afin de contourner l'Assemblée nationale [du Venezuela] et les menaces de retirer l'immunité de ses membres ne font que diminuer les conditions pour le dialogue », ajoutant que « la séparation des pouvoirs est essentielle à la démocratie représentative et l'État de droit. L'Assemblée nationale élue est le corps législatif du Venezuela. Ses pouvoirs doivent être respectés. »



**Marcela Guerra**  
**Sénatrice du Mexique**  
**Presidente de ParlAmericas**